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NUOTO La città partenopea sta ospitando la prestigiosa manifestazione, ultima gara della Pellegrini

È scoppiata a Napoli mania all' International Swimming League

NAPOLI. Daiya Seto che mangia la pizza alla Sanità e si getta nel mare di Capri.

Federico Poggio che posta sui suoi profili social l' approccio alla grotta azzurra

ed un tuffo nel mare blu del golfo. I New York Breakers che salutano tutti dalla

cima del Vesuvio. Elena Di Liddo che in conferenza stampa ribalta la domanda:

"Benvenuta io a Napoli? Ma benvenuti voi perché molti giornalisti arrivano dal

nord Italia". E ancora Federica Pellegrini che diventa organizzatrice di

escursioni per Napoli e dintorni per i suoi Aqua Centurions. E' scoppiata la

Napoli mania per i 400 partecipanti, tra nuotatori (320) e staff che prendono

parte all' International Swimming League, la Champions League del nuoto

mondiale che vede alla piscina Scandone dieci squadre affrontarsi con l'

obiettivo di conquistare il playoff di Eindhoven. Ma, tra un record e l' altro, a

proposito, Coleman Stewart* che a Napoli ha battuto il primato dei 100 dorso è

stato avvistato in questi giorni con Caeleb Dressel in una pizzeria del centro

antico, vivendo una grande domenica di svago. "Mangiare una pizza è stato

bellissimo, prepararla ancor di più" ha detto Seto alla Sanità dopo l' esperienza

di infornare il più tipoco degli alimenti napoletani. Poi l' esperienza caprese:

"Wonderful" il pensiero dello statunitense Bowe Becker tra le acque capresi mentre Aly Tetzloff si lanciava dal gozzo

che li ha trasportati vicino la grotta azzurra. E Federico Poggio posta sui suoi social le foto della splendida giornata.

La squadra si è divisa tra chi ha scelto un bagno a mare e quelli che invece hanno preferito visitare Capri e fermarsi a

mangiare in un ristorante del luogo. In linea d' aria a guardarli virtualmente dall' alto verso il basso i New York

Breakers al completo con la polacca Fiedkiewicz e il britannico Clogg ad improvvisare il balletto che gerealmente

sostiene la squadra alla piscina Scandone. E' stata una giornata fantastica. Napoli ci sta offrendo tantissime cose

fantastiche: il cibo, i panorami e dei luoghi stupendi". Prossimi appuntamenti il MANN dove i loghi delle squadre sono

state abbinate alle più importanti opere del museo, il walking Tour sotto il Murales di Maradona ai quartieri spagnoli,

ma anche tanto sociale come la visita al Carcere di Nisida"Benvenuti voi a Napoli" ha detto ieri l' azzurra *Elena Di

Liddo* così come due giorni prima Nicolò Martinenghi, doppio bronzo a Tokyo. "Un mese in questa città ci permette

di viverla bene. Noi che siamo abituati a fare piscina-albergo, albergo-piscina. Abbiamo un calendario fittissimo di

eventi e siamo pronti a fare i turisti".
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HaBaWaBa International FestivaL

La meglio gioventù ha fatto tris Nuovo trionfo di Salerno in vasca

La meglio gioventù della pallanuoto italiana parla salernitano.

Successo per tre società del capoluogo al' HaBaWaBa International Festival,

kermesse dedicata allo sviluppo del movimento giovanile dello sport a

squadra acquatico. La tredicesima edizione della manifestazione nata dal

progetto della Waterpolo Development, associazione no profit fondata nel

2006 anche dal Ct azzurro Sandro Campagna, si è tenuta a Lignano

Sabbiadoro ed è terminata con un triplo successo per la città di San Matteo.

Trionfo per i piccoli campioni della Pallanuoto Salerno, guidati dal tecnico

Vincenzo Gallo e da coach Tonino Luongo , capaci di imporsi nella categoria

Under 10 e bissare il successo di due anni fa, dopo aver battuto al termine di

una finale al cardiopalma gli ungheresi del Pecsi Green Frogs. L' under 12

della Rari Nantes Salerno si è laureata campione nella categoria Silver.

Finale tutta italiana per gli atleti guidati da Raffaella Benigno e Crispino

Liguori o saliti sul gradino più alto del podio dopo aver sconfitto ii liguri del

Lavagna '90. La selezione giallorossa under 14, è arrivata al terzo posto nella

categoria Bronze nonostante una formazione ampiamente sotto categoria, con un solo pallanuotista classe 2007 e

tanti under 12 a dar manforte anche ai compagni più grandi. A chiudere la tripletta tutta la salernitana, ci ha pensato

però il Circolo Nautico, allenato da coach Peppe Fasano , vittorioso in finale di categoria Under 14 Silver, contro gli

ungheresi del Kaposvári Vízilabda Klub. La meglio gioventù della pallanuoto italiana parla salernitano.

(s.m.) ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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PALLANUOTO » LA STORIA

Spinelli argento ai Mondiali Under 20

Il portiere formatosi con la Rari Nantes Arechi ha sfiorato il titolo nella finale che gli azzurri hanno perso contro la
Serbia

A un passo dall' oro. Ma con l' argento vivo addosso. Si ferma al secondo

gradino del podio l' avventura del portiere salernitano Roberto Spinelli ,

protagonista della Nazionale italiana che ha sfiorato il trionfo ai Mondiali

under 20 di pallanuoto. Gli azzurri si arrendono alla Serbia in finale, a Praga

viene fuori un 10-8 in favore dei coetanei balcanici, al termine di un ultimo

atto della competizione combattuto, ma scivolato via nei minuti finali di gara,

quando il Settebello ha avuto l' occasione di portarsi a una sola rete di

distanza con due minuti ancora da giocare.

Per l' estremo difensore, però, si tratta di un' altra medaglia da mettere con

orgoglio in bacheca, dopo il titolo conquistato nel 2019 agli Europei Under

17, vinti proprio con la Nazionale azzurra. Il ragazzo cresciuto ed esploso

nella Rari Nantes Arechi, con la quale ha esordito in serie A2 ad appena 15

anni, si è regalato un' altra manifestazione da protagonista assoluto,

coronando un anno d' oro per il 18enne passato al Circolo Nautico Posillipo.

Spinelli si è rivelato infatti nello scorso campionato una delle maggiori

sorprese di tutto il torneo di serie A1, tanto da impressionare anche il Ct della Nazionale maggiore Sandro Campagna

, che ha deciso di convocarlo e regalarsi un esordio da sogno con il Settebello, e aggiungendosi a Vincenzo Dolce ,

campione del mondo nel 2019, alla lista di atleti salernitani capaci di rappresentare in vasca il proprio Paese. Logica

conseguenza ne è stata la convocazione per i Mondiali Under 20 iniziati lo scorso 28 agosto, e conclusisi ieri l' altro

al termine di una cavalcata in ogni caso trionfale per l' Italia, che dopo aver chiuso al secondo posto nel girone A, ha

fatto registrare un percorso netto nelle gare a eliminazione diretta fino alla finale con la Serbia. Battute in fila

Sudafrica, Spagna e Montenegro, anche grazie alle parate super del nuovo golden boy della pallanuoto salernitana,

fondamentale soprattutto nelle sfide valide per i quarti di finale e per le semifinali, entrambe decise solo ai tiri di

rigori, ma soprattutto grazie ai salvataggi (uno con la Spagna, e due con il Montenegro), di Roberto Spinelli. Ha

provato in tutti i modi il giovanissimo portiere a prendersi un' altra medaglia d' oro dopo quella degli Europei Under

17, lasciando anche la porta per dar manforte al disperato assalto degli azzurri nel finale di gara con la Serbia, che ha

saputo difendere in inferiorità numerica chiudendo di fatto la tra in contropiede. Resta però un' altra competizione di

prestigio da protagonista indiscusso e la conferma che il portierino salernitano l' argento vivo sembra averlo

addosso e non solo su una medaglia intorno al collo. Stefano Masucci ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Oltre 700 partecipanti all'edizione 2021 dedicata ai vivai

Alla festa della giovane pallanuoto Salerno e Rari Nantes protagoniste

Donatella Ferrigno

Grande festa, soddisfazioni e primi approcci con la pallanuoto per le 59

squadre ed i circa 700 partecipanti all'HaBaWaBa 2021, manifestazione

svoltasi al Bella Italia & Efa Village di Lignano Sabbiadoro, valevole come

tredicesima e prima edizione post-pandemia dell'HaBaWaBa International

Festival, dedicata quest'anno a squadre miste under 10 e under 12 e come

quinta dell'HaBaWa - Ba Plus, riservata alle formazioni under 14. Presenti

anche le squadre di Pallanuoto Salerno, Rari Nantes Salerno e Circolo Nautico

Salerno, a conferma che è di fondamentale importanza il vivaio per la crescita

qualitativa del movimento pallanuotistico di casa nostra. Tornei gold, silver e

bronze per tanti giovanissimi, provenienti da tutt'Italia ma pure dall'estero. Nel

torneo under 10 gold, vittoria della Pallanuoto Salerno sugli ungheresi del Pecsi

Green Frogs per 11-10 ai rigori. Tanti colpi di scena, abbracci e lacrime. Infatti, i

giovani magiari si portano avanti 7-4, i salernitani rimontano con caparbietà e

passano in vantaggio, nuovo recupero del Pecsi, poi sono i rigori a stabilire la

vittoria della Pallanuoto Salerno. La compagine salernitana ottiene il secondo

successo al Festival dopo quello del 2018 con l'under 9. I giovani atleti guidati

da Vincenzo Gallo coadiuvato dall'allenatore Tonino Luongo sono i protagonisti della manifestazione vincendo tutte

le partite. Grande soddisfazione per i giovani talenti che confermano la società ai vertici della pallanuoto giovanile

europea, anche grazie al lavoro dello staff tecnico guidato da Pasquale Iuliano e Tonino Luongo. Inoltre da

sottolineare, anche il terzo posto al gold under 12 per i giovani della Pallanuoto Salerno, che si sono imposti con il

risultato di 8-4 sulla Pns Blu Dolphins. Vittoria anche per l'un - der 12 della Rari Nantes Salerno nel torneo silver. I

ragazzi guidati da Raffaella De Benigno e Crispino Liguori hanno superato in finale i liguri del Lavagna 90. L'under 14

ha invece chiuso seconda nel torneo bronze, superata dagli ungheresi del Kaposvári Vízilabda Klub. I seahorses, con

una formazione composta da un solo atleta 2007 e da molti under 12, hanno comunque dato del filo da torcere ai

temibili avversari . Elogi per Piranhas e Se - ahorses che si sono ben comportati, a dimostrazione dell'ottimo lavoro

dei tecnici con i settori giovanili, in una stagione complicata dalla pandemia da Covid 19, che ha impedito lo

svolgimento di competizioni ufficiali per queste categorie. Bel risultato anche per gli under 14 del Circolo Nautico

Salerno. I ragazzi allenati da mister Peppe Fasano si sono classificati primi nella categoria silver. Grande

soddisfazione per il presidente Paolo Giarletta, per il tecnico ed i giovani protagonisti Federico Martucci, Lorenzo

Senatore, Alessandro Siviglia, Domenico Marrazzo, Raffaele Ventura, Francesco Pepe, Gianmarco e Francesco

Califano, Pierpaolo Citro, Karol Della Monica, Elio Gioia, Gabriele Francesco Raviglione, Alfonso Citarella e Daniele

Giarletta.
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Carlotta Ferlito: "Olimpiadi? L' Università è peggio, che ansia!"

Angelica Cardoni

6 settembre - Milano Ha tatuato i cinque cerchi sulla pelle (sull' avambraccio

sinistro), ma tanti altri ricordi indelebili li porta nel cuore. Carlotta Ferlito, 26

anni, ha dato molto allo sport e al mondo della ginnastica. Ha partecipato ai

Giochi olimpici giovanili di Singapore, alle Olimpiadi di Londra 2012 e di Rio de

Janeiro 2016, ai Mondiali di Tokyo 2011, Anversa 2013 e Glasgow 2015, oltre

che a quattro edizioni dei Campionati Europei. Nel frattempo, è diventata

molto popolare sui social. Su Instagram è seguita da 763mila follower e a loro

si mostra per quello che è: una ragazza semplice, con mille risorse e con le

difficoltà che incontrano tante sue coetanee. Come i problemi di cuore o i

tanti libri da studiare. Certo, la ginnastica continua a occupare un posto

speciale nella sua vita Carlotta, come si è avvicinata al mondo dello sport? "

Da piccola non stavo mai ferma, saltavo sui divani e facevo le capriole

ovunque , già dall' età di 4 anni. Mia mamma non voleva che i suoi figli

stessero a casa tutto il pomeriggio dopo la scuola e quindi portò me e mia

sorella in palestra e in piscina per cominciare a farci praticare qualche sport e

farci capire pian piano cosa ci sarebbe piaciuto fare. A me è da subito piaciuta

di più la ginnastica artistica, quindi quando mi venne chiesto di aumentare le sedute settimanali da 2 a 4, non ci

pensai due volte e mollai il nuoto (viceversa, mia sorella continuò con il nuoto sincronizzato)". Ora cosa rappresenta

per lei? "Lo sport è ciò che mi ha reso la persona che sono oggi: la disciplina, l' impegno, l' organizzazione, i sacrifici

sono tutte cose che la ginnastica mi ha insegnato e che applico anche nella vita di tutti i giorni". Una competizione

che ricorda con orgoglio? "Le Olimpiadi Giovanili di Singapore 2010 sono sicuramente la competizione che ricordo

con più gioia. Eravamo solo il mio allenatore Paolo ed io, mi sentivo spaesata, così lontana da casa e "scarsa",

guardando le mie rivali allenarsi. Poi però è arrivata la prima medaglia, la più emozionante nell' all around, e

successivamente anche altre due nelle finali di specialità: lì ho davvero realizzato che potevo farcela, che non ero

una delle tante, e che potevo giocarmela per le Olimpiadi vere e proprie". Ora come si allena? "Oggi ho diminuito i

carichi di allenamento ("sono vecchia", sorride ), anche perché mi sto concentrando sullo studio e non è semplice

conciliare il tutto. Ma dopo anni e anni di sport, non riesco proprio a fermarmi, per me l' allenamento è proprio uno

stile di vita, quando non mi alleno è come se sentissi che mi manca qualcosa". Segue lo sport in tv? "Seguo molto il

calcio (colpa di papà!) e poi mi piacciono molto pallanuoto - mio papà e mio fratello erano pallanuotisti -, nuoto, tuffi,

e anche il pattinaggio sul ghiaccio". Chi è il suo idolo sportivo? "Il mio idolo sportivo è da sempre e per sempre

Alessandro Del Piero, per la storia che ha saputo scrivere sul campo ma soprattutto per il suo modo di fare, per la

sua grande educazione, la mia stima nei suoi confronti non ha limiti. Peccato non averlo mai incontrato dal vivo,
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spero ce ne sarà l' occasione. E poi la mitica Bebe Vio , non la considero un idolo ma un' amica dalle doti

inestimabili, sono onorata di aver condiviso con lei dei bei momenti". Passiamo all' alimentazione: segue una dieta?

"Sto da sempre attenta all' alimentazione ma ultimamente mi sto informando e la sto studiando ancora di più, mi fa

piacere imparare cose nuove da poter poi applicare nella vita di tutti i giorni. Non ho una dieta vera e propria, cerco

sempre di fare pasti bilanciati dal punto di vista nutrizionale ma non mi faccio mai mancare qualche peccato di

gola". Ci faccia un esempio "Preferisco il salato al dolce, quindi come piatto preferito direi pasta e pizza". Lei è molto

seguita e amata sui social. Qual è il segreto? "Penso che essere me stessa sia sempre stata la chiave del mio

successo sui social. Non ho mai lasciato che qualcuno mi dicesse cosa dire o fare, mi sono sempre mostrata vera,

una ragazza a tutto tondo, non solo atleta. La community di persone che mi segue è super positiva e io sono molto

fiera di questa cosa. Con loro parlo di tutto, problemi di cuore, tinte per i capelli, ansie universitarie, allenamenti, cibo,

davvero di tutto!". Il suo prossimo obiettivo? "Laurearmi (studia Comunicazione, media e pubblicità allo Iulm, a

Milano) . Per me gestire l' ansia da università è stato molto più complicato rispetto allo gestire l' ansia da Olimpiade,

non scherzo. Non vedo l' ora di mettere un altro tassello importante nella mia vita e poi per il futuro si vedrà,

sicuramente la ginnastica rimarrà la parte più importante". Leggi i commenti Fitness: tutte le notizie Active: tutte le

notizie 6 settembre - 08:23 © RIPRODUZIONE RISERVATA Non perderti le nostre Newsletter "Che Storie!" e "Ultim'

ora" ISCRIVITI POTRESTI ESSERTI PERSO ANNUNCI PPN.
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